Hoy en



Dr. Salvador Morales h.

 Parlamento Centroamericano El problema fundamental de la creación del Parlamento Centroamericano, es el problema de las concepciones de fondo ideológico, dice el Dr. Guevara Lacayo.

(Información Pág. 3). Industria hotelera

La industria hotelera es base para la reactivación turística y económica del país, hizo notar el Dr. Salvador Morales h. durante agasajo tributado en el Hotel Presidente a los periodistas. (Inf. Pág. 29).

Declaran testigos

Cinco testigos han declarado en el Juzgado Segundo de Primera Instancia de Nueva San Salvador, en el caso de la menor asesinada. (Información Pág. 2).

 Congelación de embargos piden Se les congele embargos agrícolas, piden al Presidente de la República agricultores de La Paz y San Vicente. (Información Pág. 3).

Nuevo Jefe de Tránsito

Ayer tomó posesión de su nuevo cargo como Jefe del Departamento General de Tránsito, el Cnel. Julio César Benavides (Información Pág. 3)

 Consignan a tres terroristas

Tres terroristas de las FAL que tomaron parte en numerosos ataques a la población civil y puestos militares, consignó la P.H. a los tribunales de instrucción. (Información Pág. 21).

Devaluar no era la medida

Si bien era necesaria una búsqueda de un valor más real del colón, eso no quiere decir que era la medida más satisfactoria: Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso. (Información Pág. 3).

 70 millones a proyectos industriales El FIGAPE tiene 70 millones de colones, para reactivar la pequeña y mediana industria y generar fuentes de trabajo, con proyectos productivos innovadores. (Información Pág. 31).

Comisión Derechos Humanos

El Centro Penal de Mariona y Cárcel de Mujeres visitaron ayer miembros de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA. (Información Pág. 3).

Sobre la abeja africanizada

Charlas y seminarios de gran tecnología, se imparte en varios lugares del país para aprovechar la alta producción de miel de la abeja africanizada. (Información Pág. 60).



Cnel. Julio C. Benavides



Ing. Leopoldo Samayoa, presidente FIGAPE

Editoriales

Mucho debe estar fallando nuestra sociedad, en cuanto a los valores morales del individuo, cuando se está perdiendo el respeto que debe guardarse a la niñez; y éste es un problema, que nos debería preocupar a todos. Se requieren campañas publicitarias que levanten el nivel moral de nuestro pueblo. (Información página 7).

Un día en nuestra historia

Préstamo para realizar Plan Piloto

El Banco Interamericano de Desarrollo comunicó hoy (sábado 12 de agosto de 1961), su aprobación al préstamo de 560 mil colones solicitado por la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, para financiar un Plan Piloto de Electrificación Rural en El Salvador. El mensaje del BID fue recibido por el presidente de la CEL, don Victor de Sola.

Nacionales/ 2-3 Internacionales/ 4-5 Editoriales/ 6-7 Sociales/ 8-30 Hermano Pablo/ 10

La Cámara/ 17 Platillos/ 17 Horóscopo/ 31 Agricola/ 34-39 Deportes/ 40-42 Cómicos/ 44-46 Clasificados/ 48-56 Indicador/ 57 Cines/ 57-63 Tips de César Temes/ 62

Buen resultado da nuevo Registro de la Propiedad

El nuevo sistema del Registro de la Propiedad, Raiz e Hipotecas, contribuye a la solución de los problemas existentes anteriormente.

Tal lo expresado por voceros de dicha dependencia del Ministerio de Justicia, señalando que es evidente que dicho Registro, no cumplia a cabalidad los objeti-vos para los que fue creado, como son: dar publicidad a la propiedad territorial, conservar su historia, permitir el conoci-miento de sus mutaciones, a fin de evitar fraudes a terceros, de buena fe y llevar el inventario de la riqueza inmobiliaria.

Además, exponen, existía gran cantidad de trabajo acumulado, lo que a su vez

ocasionaba retardo en la prestación de servicios y perjuicio a los intereses de los

Este problema, refleren, era originado por diferentes causas, entre ellas: que cada libro contenía entre 90 y 110 inscrip-ciones, de tal manera que al consultarse una de ellas, se paralizaba el uso de las restantes. El número de libros de inscrip-ción se había incrementado, representando un verdadero problema para su resguardo.

Por otra parte, agregan, la enorme cantidad de títulos emitidos como pro-ducto de la transformación agraria, en la

-Pasa a la página 31-

5 testigos declaran en el asesinato de niña

Cinco testigos han declarado en el Juzgado Segundo de Primera Instancia de Nueva San Salvador, en el caso de la menor asesinada.

Todos han dado diferentes versiones de acuerdo a las actividades que en esos momentos realizaban, pero coinciden en que vieron a la menor Sandra Yanira Jovel, de 4 años que la llevaba un sujeto desconocido. Los testigos reconocerán al imputado en rueda de reos.

Actualmente, se encuentra guardando prisión en la Penitenciaría Central La Esperanza (Mariona), Américo Romero Paredes, implicado en este crimen que ha indignado los diferentes sectores de la sociedad salvadoreña y quien será pre-sentado en rueda de reos ante los testigos en mención

Un testigo señala, que el 16 de Julio, fecha en que desapareció vio cuando un sujeto desconocido jugaba con la menor. Otro refiere que en ocasión que llegó a comprar a la tienda de los padres de la menor, observó que un individuo desconocido tenía sentada en sus piernas a la

Por su parte, la madre en su declaración, expone la forma en que desapareció su hija, agregando que su esposo llevó al imputado Américo Romero Paredes a su

-Pasa a la página 27-

Procesos de plagios a lera. Instancia Militar

El Juzgado de Instrucción Militar, tras-lada el proceso de los secuestros al Juzgado de Primera Instancia Militar.

Informes oficiales dan cuenta, que este procedimiento se ha seguido de acuerdo al Decreto 50, del Código Militar, que se-nala que el Juez de Instrucción Militar tiene 60 días para efectuar las diligencias más urgentes y remitir posteriormente el proceso al tribunal de Primera Instancia.

El Juez de este tribunal, continuará depurando el juicio y decidirá si es compe-tente para hacerlo, de ser así, llamará a juicio, que en un tribunal de lo común equivale a elevarlo a plenario, con la diferencia que no se llevará a una vista pública, sino que inmediatamente, de llamar a juicio, el juez puede aplicar la sentencia correspodiente de derecho.

De lo contrario, si no es competente, remitirá el juicio a un tribunal común, para que sea éste el que continúe la depuración y decida si procede o no la eleva-ción a plenario y sea señalada la vista pública, para que conozca del caso un tribunal de conciencia, quien dará el fallo que considere apegado a la justicia.

También se informó, que el juez de Pri-mera Instancia Militar podrá trasladar el proceso al tribunal común que él estime conveniente, por solicitudes presentadas

-Pasa a la página 27-



BUSES ALEGRES. Los señores Carlos Orellana, Florentino Carranza y Fernando Rosas, del Departamento de Turismo Interno del ISTU, informan que en apoyo al deporte, pondrán a disposición del público buses alegres al Autódromo El Jaball, en donde tendrá efecto el domingo 17 de agosto, el desarrollo de las Tres Horas Marlboro, evento organizado por la Tabacalera de El Salvador. Los buses saldrån del Parque Libertad.